



# Alcaldes de la UNACDMX se reúnen con el sector empresarial en la CDMX

Expusieron sus propuestas para comenzar las acciones que permitan reactivar la economía y recuperarse de las pérdidas que la pandemia de COVID trajo a este gremio

## Transición

Redacción/Crónica  
metropoli@cronica.com.mx

Alcaldes que integran la UNACDMX se reunieron con miembros del sector empresarial de la Ciudad de México, a quienes expusieron sus propuestas para comenzar las acciones que permitan reactivar la economía y recuperarse de las pérdidas que la

pandemia de COVID trajo a este gremio.

### URGE DAR CERTIDUMBRE A EMPRESARIOS ANTE TERCERA OLA DE COVID: QUIJANO

El alcalde electo de Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano, se pronunció porque el gobierno capitalino establezca protocolos y reglas claras en materia de sanidad, con el propósito de evitar el cierre masivo de restaurantes y comercios ante la nueva ola de contagios por el COVID-19, en la capital del país.

Ante los empresarios, sostuvo que la

incertidumbre económica generada por el coronavirus está matando a diversos comercios en la Ciudad de México y recalcó que lamentablemente la izquierda que hoy gobierna, no ofrece alternativas ni programas de apoyo efectivos, sin considerar que las empresas, grandes o pequeñas, son las que generan empleos y evitan el quebranto económico.

Recalcó que uno de sus compromisos de campaña es la no clausura de comercios y mencionó que "así como las grandes inversiones que realizan empresas gran-

des son importantes, las que efectúan las pequeño y micro empresas como es la tiendita de abarrotes, de una sastrería o de un taller mecánico, entre otros, para seguir subsistiendo, deben tener el mismo valor, y el apoyo que les ofrece el gobierno de 25 mil pesos o no les llega, o sólo les sirven para endeudarse más".

### NO HAY FUTURO SIN

#### REACTIVACIÓN: TABOADA

El alcalde en Benito Juárez, Santiago Taboada, señaló que la prioridad de su gobierno es empujar la reactivación económica de la mano de este sector, que es, dijo, el principal generador de empleos.

"No va a haber futuro en esta ciudad si no empujamos la reactivación económica. Tenemos que seguir combatiendo las ocurrencias, la incertidumbre en la inversión porque la Ciudad de México fue la que más pobreza en empleos tuvo